



COMENTARIO LOCAL

Dos muestras de solidaridad, religiosa y falangista, con los que sufren, nos ofrece el noticiario de la presente semana. Se trata de dos hechos que, dentro de su sencillez, merecen la mención y el más encedido elogio de este "comentario local".

El primero, es el festival y comida extraordinaria que cada año ofrece un grupo de católicos granotlerenses, a los asilados de nuestro Hospital-Asilo, acto que se hace más elocuente, al considerar que son los mismos organizadores los que sirven la comida por ellos ofrecida.

¡Ejemplo patente de verdadera caridad cristiana!

El segundo hecho, todavía más significativo que el anterior, es el reparto por la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N-S., de diez canastillas a madres necesitadas. Se nos puede objetar que es un número muy reducido de madres atendidas, y nosotres reconoceremos de antemano esta verdad: cuantitativamente es un hecho sin importancia. ¡Ah! pero si supiésemos la crítica situación económica en que se encuentra nuestra Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N-S. y los desvelos que cuesta a nuestros camaradas el llevarlo a cabo, tanto vara allegar el dinero como por su confección, no sólo atribuiríamos importancia al acto, sinó que lo realzaríamos hasta el infinito, pues no es fruto de moneda fácilmente adquirida, sino de la abnegación y entusiasmo de las camaradas de Falange que arden en deseos y ansias de aminorar la gran desigualdad económica entre los hombres y de atender a los pobres necesitados. Bella muestra de lo que la F. E. T. y de las J. O. N-S. es y encierra.

Dios haga que hechos como los que acabamos de glosar, sean más prodigados en nuestra población. Solamente con ellos podremos hacernos aignos de los que dieron su vida por la Justicia Nacional-Sindica-

lista.

La fiesta del Hospital-Asilo

Resultó en extremo concurrida la simpática fiesta y comida benéfica que, el pasado domingo, día 5 de los corrientes, un grupo de católicos granollerenses, renanudando la costumbre establecida antes del Glorioso Movimiento Nacional, ofreció a los asilados en nuestro Hospital-Asilo. La comida extraordinaria, como ya anunciamos, fué servida por distinguidos señores de nuestra localidad.

Vaya nuestra más cordial felicitación a los organizadores de tan elogiable acto y a todos los artistas que en él tomaron parte, por su desinteresada y generosa

aportación.

Reparto de Canastillas

El día de la festividad de Reyes, fueron repartidas por la delegación local de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N-S., diez magníficas canastillas a otras tantas madres necesitadas de nuestra localidad. Las canastillas que contenían ropas y enseres propios para recien nacidos, eran de un gusto exquisito. He aquí un magnífico gesto que evidencía el entusiasmo que la S. F. de Falange, pone en atender a los necesitados.

La Pastua Militar

El lunes pasado, festividad de los Reyes Magos, tradicional día de la Pascua Militar, tuvo lugar en nuestra comandancia una recepción, desfilando ante el comandante militar, capitán D. Francisco Santiago Rodríguez, las Autoridades Eclesiásticas, Militares y Civiles, Jerarquías del Movimiento. Director y claustro de profesores del Colegio Oficial de Enseñanza Media, Director de la Escuela Municipal del Trabajo, Director de ESTILO y otra porción de personalidades locales.

El Concurso infantil de Belenes

Se ha dado ya el fallo acerca de los ganadores de este concurso y que es como sigue:

1.° Amador Lorente; 2.° Salvador Vicer,s; 3.° Antonio Botey; 4.° Pablo Puig; 5.° Diumaró-Melillas; 6.° José Vilardebó; 7.° José Gibert; 8.° Sebastian Aubanell. 9.º Antonio Armengol, y 10.º José Pons.

El criterio que han seguido los repre-sentantes de la J. A. C. E. y del Frente de Juventudes que integraban el Jurado ca-lificador, ha sido: 1.º Aspecto espiritual: exámen de la Santa Cueva, en su aspec-to piadoso, y del celaje, lugar donde, según ellos, se marca más gráficamente la visión espiritual del pequeño artífice. 2.º Aspecto artístico exámen del reini. Aspecto artístico: exámen del paisaje y de las figuras.

Vaya nuestra felicitación a todos los

que han intervenido en este concurso, especialmente, al Catecismo Parroquial, por la magnífica organización que ha sabido darle, y a los 56 jóvenes pesebristas inscritos en el mismo, haciendo posible que, con la colaboración de todos. alcanzase un éxito tan notorio y defini-

Baile estudiantil

Con este nombre, un grupo de estudiantes granollerenses organizaron el pasado domingo, por la tarde, en los salones del café Comercial, un distinguido baile, amenizado por la orquestina Iberia, que se vió muy concurrido.

Respertura

El sábado, día 4 de los corrientes, tuvo lugar la reapertura de la acreditada librería que el camarada Juan Carbó posee en la calle Anselmo Clavé, y que fué incendiada por los rojos en su huída. Aunque las obras no están todavía concluídas, lo realizado es más que suficiente para darse cuenta del buen gusto que se ha empleado en la decoración y mobiliario del establecimiento, que nada tiene que envidiar, en cuanto a local, de sus colegas de Barcelona.

Obsequio

De nuestro amigo Adolfo Novellas, representante en nuestra ciudad y comar ca del Banco Vitalicio de España, hemos recibido un espléndido calendario del año 1941, editado por dicha entidad bancaria.

Agradecemos al señor Novellas esta distinción.

Deportiva

Para el partido internacional Portugal-España, que se jugará en Lisboa hoy, domingo, ha sido designado por primera vez, para ocupar el difícil lugar de medio centro en el equipo nacional, el jugador granollerense, perteneciente al R. C. D. Español de Barcelona, Isidro Rovira Tuset.

Nuestra felicitación, y le deseamos que su actuación sea digna de su valia, para orgullo de Granollers y del Fútbol Nacíonal.

Baloncesto

Hoy, domingo, a las 11 de la mañana, en el campo de las Escuelas Pías de nuestra ciudad, tendrá lugar un encuentro de baloncesto entre el equipo de la J.A. C. E. de Llinás y el de la J. A. C. E. de Granollers. Este partido es del Campeonato Comarcal de Baloncesto de la J. A. C. E., por lo que ha despertado gran interés entre nuestros deportistas y aficionados.